

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Analisis Dampak Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sampah Terhadap Lingkungan di Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat”. Sub fokus pada penelitian ini yaitu sebagai berikut : 1) Bagaimana pengelolaan sampah pada tempat pembuangan akhir (TPA) di Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat ? 2) Apa dampak lingkungan yang timbul di akibatkan pembuangan sampah di tempat pembuangan akhir (TPA) di Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat ?.

Tujuan penelitian ini secara umum untuk mengetahui Dampak Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sampah Terhadap Lingkungan di Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat. Subjek penelitian ini terdiri dari masyarakat sekitar TPA sekaligus pengelola TPA Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat. Dan terdiri dari 5 informan. Objek penelitian ini adalah Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat.

Teknik pengumpul data berupa teknik observasi langsung, wawancara, dan teknik studi dokumenter dengan alat pengumpul data, berupa panduan observasi, panduan wawancara, dan studi dokumenter serta catatan lapangan. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis data model interaktif dan teknik analisis keabsahan data menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data maka dapat ditarik kesimpulan secara umum bahwa dampak dari timbunan sampah di tempat pembuangan akhir (TPA) Desa Lela yaitu terdiri dari dampak lingkungan serta pengelolaan TPA sampah tersebut belum maksimal. Kesimpulan untuk sub fokus penelitian adalah sebagai berikut : 1) pengelolaan sampah pada tempat pembuangan akhir (TPA) Desa Lela Kecamatan Teluk Keramat belum optimal karena masih menggunakan sistem *open dumping*. Kegiatan yang biasa dilakukan di lokasi TPA Desa Lela adalah pembongkaran sampah dari truk pengangkut sampah, pemilahan sampah yang dilakukan pengelola sampah, pengerukan secara manual yang dilakukan oleh pengelola sampah, serta pembakaran sampah. 2) dampak dari timbunan sampah di TPA Desa lela yaitu : bau yang ditimbulkan dari

timbunan sampah di TPA Desa Lela sangat mengganggu masyarakat sekitar dan banyaknya lalat yang masuk kerumah warga dan mengerumuni makanan-makanan yang terbuka, serta cecair air lindi ke sumur warga yang menyebabkan datangnya penyakit berupa gatal-gatal.

Kata kunci : *Dampak Lingkungan Dari (TPA) Sampah*